

NEWS



こども園の子ども達へ プレゼントを渡しました！

本社のご近所にある、おむすびこども園さんと
みたけこども園さんにて、卒園される年長さん
にお会いしてきました！

横断歩道や信号機・踏切がある場所の歩き方など
交通安全についてのパンフレットをご用意し、
事故なく元気に過ごしてほしいという想いを込め
てプレゼントしました📺❤️

当社では、交通安全について学べる劇やトラック
乗車体験などを取り入れた、園児向けの交通安全
教室を定期開催しています！

このような地域貢献活動を始めてから数年が経ち
ましたが、これからも運送会社として子ども達の
交通安全を守る活動を行ってまいります！



みたけこども園さん



おむすびこども園さん

新1年生になるお子さんへ お祝いをお渡ししました！

当社の従業員のお子さんにも、ピカピカの新1年生に
なった子ども達が4名おりました🌸

会社からは交通安全のパンフレットと、心ばかりでは
ありますがお祝いのお菓子詰合せセットをプレゼント
しました❤️ 子どもたちの嬉しいお知らせに心が温か
くなりますね👏❤️

みなさんご卒園、ご入学おめでとうございます！🌟



おめでとう！